

PRESS RELEASE

Pemecahan Rekor MURI 3.300 Investor Saham Baru & Peresmian Galeri Investasi BEI Universitas Nusa Cendana (UNDANA), Kupang, Nusa Tenggara Timur

[KUPANG] Bertepatan dengan hari Pahlawan tanggal 10 November 2016, PT. MNC Securities berhasil memecahkan Rekor Museum Rekor Dunia – Indonesia (MURI) “Penciptaan Investor Saham Terbanyak dalam Satu Perguruan Tinggi” sebanyak 3.300 investor saham baru di Universitas Nusa Cendana (UNDANA), Kupang, Nusa Tenggara Timur. Rekor tersebut diprakarsai oleh UNDANA, dengan pihak Pendukung I adalah MNC Securities dan Pendukung II adalah Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan Lembaga Self Regulatory Organization yaitu PT. Bursa Efek Indonesia (BEI), PT. Kliring Penjaminan Efek Indonesia, serta PT. Kustodian Sentral Efek Indonesia.

Pemecahan Rekor MURI ini membuktikan bahwa MNC Securities bersama dengan pemerintah secara berkesinambungan melakukan upaya sosialisasi dan edukasi masyarakat dengan tujuan meningkatkan pemahaman tentang dunia Pasar Modal melalui program yang terpadu dan terarah di lingkungan kampus.

Acara pemecahan Rekor MURI tersebut dihadiri oleh:

1. Bapak Frans Lebu Raya selaku Gubernur Nusa Tenggara Timur
2. Ibu Ir. Nurhaida, MBA. selaku Anggota Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (OJK)/ Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal Otoritas Jasa Keuangan (OJK)
3. Bapak Prof. Ir, Fredrik L.Benu, Msi.,Phd selaku Rektor Universitas Nusa Cendana, Kupang, beserta Pembantu Rektor, Para Dekan dan Pengurus Galeri Investasi Universitas Nusa Cendana
4. Bapak Hosea Nicky Hogan selaku Direktur PT. Bursa Efek Indonesia (BEI), beserta jajarannya
5. Ibu Susy Meilina selaku Direktur Utama PT. MNC Securities
6. Ibu Rusdianti Salim selaku Kepala Divisi Satuan Kerja Cash Management Bank BCA, beserta jajarannya
7. Bapak Osmar Semesta Susilo selaku Perwakilan MURI

Dalam kesempatan tersebut, PT. Bursa Efek Indonesia (BEI) bekerja sama dengan MNC Securities dalam meresmikan Galeri Investasi BEI di UNDANA. Tujuan pendirian Galeri Investasi adalah untuk memperkenalkan Pasar Modal sejak dini kepada dunia akademis. Galeri Investasi BEI di UNDANA merupakan Galeri Investasi yang pertama di Kupang dan merupakan Galeri Investasi ke-31 MNC Securities.

Peresmian Galeri Investasi di UNDANA diharapkan menjadi pusat informasi dan edukasi Pasar Modal bagi dunia pendidikan di Indonesia, sehingga dapat meningkatkan pengetahuan pasar modal bagi seluruh civitas akademika serta bermanfaat bagi lingkungan sekitarnya. Dengan diresmikannya Galeri Investasi BEI – UNDANA – MNC Securities, total cabang point MNC Securities adalah sebanyak 66 point.

Dalam kegiatan Pemecahan Rekor MURI & Peresmian Galeri Investasi BEI di UNDANA itu, juga diselenggarakan Seminar Pasar Modal yang disampaikan oleh Direktur BEI, Bapak Nicky Hogan dan Direktur Utama MNC Securities, Ibu Susy Meilina. Tema “Investasi di Pasar Modal Indonesia” dan “Investasi Saham itu Mudah” menarik antusiasme mahasiswa UNDANA untuk belajar lebih dalam lagi mengenai dunia Pasar Modal & Saham.

Tentang PT MNC Securities

PT MNC Securities adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Securities telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Securities memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Securities juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "Invest with The Best", MNC Securities membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik. Per Juni 2016, MNC Securities berada di Peringkat 13 sebagai perusahaan sekuritas dengan nilai transaksi tertinggi di Indonesia, dan merupakan perusahaan lokal kedua dengan Predikat Top Value. Terpilih sebagai Tax Amnesty Official Gateway dari total 19 perusahaan sekuritas yang ditunjuk oleh pemerintah. Juga ditunjuk sebagai selling agent Surat Berharga Negara (SBN) dari antara total enam perusahaan sekuritas. Kinerja keuangan MNC Securities juga cukup cemerlang, di mana nilai transaksi pada tahun 2016 bertumbuh sebesar 81% secara YoY dari tahun 2015.

27 tahun terus dipercaya menjadi partner terbaik investasi Anda.

(MNC Securities - Invest With The Best)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Securities:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT MNC Securities

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Centre : 021 1500 899

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

Fax : +62-21-39836867

HP : 0812.90.227.998